

LA PRENSA LIBRE
14 de mayo 1988

Guerrilla
14-5-88
salvadoreña
pidió ayuda
al presidente Arias

Sorpresivamente se produjo ayer en la casa de Gobierno, una reunión entre los representantes de los dos grupos guerrilleros salvadoreños y el presidente de la República, doctor Oscar Arias Sánchez.

Ana Guadalupe Martínez del Movimiento Democrático Revolucionario y Mario López del Farabundo Martí, conversaron por espacio de cincuenta minutos con el mandatario costarricense, a quien expresaron la disposición de los grupos alzados en armas contra el gobierno de José Napoleón Duarte, de reiniciar las conversaciones sobre desarme, los días 30 y 31 del mes en curso.

No trascendió la totalidad de lo tratado entre Arias Sánchez y los líderes guerrilleros, pero se dijo que básicamente los segundos le solicitaron el apoyo a estas gestiones por establecer el diálogo.

Uno de los escollos más difíciles de superar para lograr una nueva ronda de conversaciones entre el Gobierno cuscatleco y los grupos subversivos, es la condición del presidente Duarte de silenciar las armas antes de entrar a dialogar.